



Regierungsratsbeschluss vom 16. November 2021

Stärkung der Klimapolitik in der Verwaltung des Kantons Basel-Stadt

P211256

1. Ab 1. Januar 2022 ist das Präsidialdepartement federführend (strategischer Lead und Koordination) zuständig für die Klimapolitik des Kantons Basel-Stadt.
2. Für den Bereich Klima wird eine regierungsrätliche Delegation bestehend aus dem Vorsteher bzw. der Vorsteherin des Präsidialdepartements, des Wirtschafts-, Sozial- und Umweltdepartementes sowie des Bau- und Verkehrsdepartementes eingesetzt.

Begründung

Klimapolitik betrifft die gesamte Regierung und Verwaltung. Das Präsidialdepartement wird künftig den strategischen Lead sowie die Koordination übernehmen. Die Klimapolitik von Basel-Stadt erhält damit einen notwendigen zusätzlichen Schub.

